

Brüssow

Im Internet erschien mir Brüssow wieder,
der See, ich spürte das weiche Wasser.
Das Rote Haus am See, in dem ich wohnte.
Ich schlug dumpf mit dem Stock auf Frösche im Teich.
Schläge, Prügeleien unter den Jungen.
Strafpunkte abarbeiten,
Hausaufgaben unter Aufsicht.
Gottesdienste und Tischgebete.
Zum Ende, nach einem Jahr,
dachte der Heimleiter: "Es ist noch zu früh!".
1956.
Unbekümmert und verändert strebte ich
zurück in den Prenzlauer Berg.
Bewusst wurde mir mögliche Nachbildung,
Fremdbildung
des inneren Sprechens
erst 1992.

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)